

5月下旬になりました。

今月は大型連休から始まり、新緑の季節にはなりましたが未だに朝夕の冷え込みを感じます。区民のみなさまも体調管理には十分ご留意下さい。

平日の午前中、公民館にいると楽生会の皆様による「グラウンドゴルフ」で時々歓声や雄叫び?が聞こえます。たぶん、ホールインワンを出されたのか、残念ながらほんの少し外した時のお声だと思います。皆さんのはつらつとしたお姿を拝見するとこちらも元気をいただけます。

5月22日付けの回覧板では、楽生会への加入のお誘いを載せています。楽生会には他にも「輪投げ」や「ペタボード」、「ペタンク」、「大正琴」の活動に加えて研修旅行もあるそうです。北久原区には他にも地域づくり活動の一環で開催している今年37年目を迎えた生涯学習「芙蓉教室」や平成15年から始まった地域福祉委員や民生委員の皆様による「いきいきサロン北久原」、介護予防リーダーによる「北久原区 元気になろう会」があります。

来月からは、区民の有志の皆さまが立ち上げて下さった居場所作り「だんらん」も始まります。

どちらも気楽に楽しく参加できる内容です。

皆さまの参加をお待ちしています。

区長 田代 吉久